
Procès-verbal 
Réunion de la 

Société de l’école Notre-Dame 
Le 22 octobre 2018 

 
Présences : Joanne Lavallée-Chabot, Judith Gagnon, Caroline Mekodom, 
Julie Gagnon, Michele Bugera, Lynne Bentz, Paul Croteau, Danielle 
Bissonnette, Shanelle Dion, Jacqueline Allard, Nicole Vanthuyne, France 
Dugré, Deana Gosselin, Sylvie Druteika 
 
Absences motivées : Navia Ngeumalieuk, Lori Mathieu 
Absences non-motivées : Chantal Buyoya 
 

Ouverture de l’assemblée : 19h53 
 

1. Adoption de l’ordre du jour 

Deana Gosselin  propose l’adoption de l’ordre du jour modifié. Judith Gagnon appuie. 

Tous en faveur. Ordre du jour adopté 

2. Adoption du procès-verbal de la réunion du  26 septembre 2018 

Sylvie Druteika propose l’adoption du procès-verbal du 26 septembre  2018. Julie Gagnon 

appuie. Tous en faveur.  Procès-verbal du 26 septembre 2018 adopté. 

 

3. Rapport de la trésorière – Caroline Mekodom. 

a) Rapport en date du 21 octobre 

Compte Casino : 24 514.46$ 

 Dépôt direct : 2 dépôts on été reçus - possibilité que cela provienne de 

l’AGLC; s'ils croient que nous n'avons pas les fonds pour couvrir les frais, ils 

donnent une avance. 

 Paiement - Nicolet Graham (advisor) - 900.37$ 

 Factures en instance - Larry Lumley et Clayton Long, ce qui laissera dans le 

compte : 23012.44$ 

Compte courant : 6 998.20$ 

 Dépôts au compte courant :  

Healthy hunger 157$ ;  

Pourboires du casino 83$ 

  



b)  Budget pour l’année 2018-2019: 

Changements comparatif de l’année précédente : 

- Côté revenus, 74 000$ approximé, pour février – dépôt du casino. 

- Côté activités :  

Carnaval des sucres, un remplacement possible du dîner de crêpes ;  

Journée autochtone 21 Juin – activités traditionnelles (dance, tambour, ethno-

culturelle) - l’apport de la société des parents devrait pouvoir être couvertes par 

le compte casino. 

 

Voir le document Attachement 1 

Julie Gagnon propose de retirer la mention (Chromebook) pour laisser seulement 

« technologie » et d'approuver le budget. France Dugré appuie. Tous en faveur. 

Budget adopté. 

 
4. Rapport des collectes de fonds – Lori Matthieu / Sylvie Druteika 
 

a. Casino – Sylvie Druteika 

Bien été, pas de crise. 2 bénévoles sont arrivés en retard. Un gros merci à tous les 

participants (38 volontaires unique, 36 familles). 

Merci à Sylvie pour tout son travail. Lori reprend le rôle de coordonatrice pour 

février 2020. À noter, on ne peut plus demander de travailler à un casino spécifique 

; les casions seront alloués aux organismes participants en rotation. 

 

b. Boston Pizza - Sylvie Druteika 

La boîte est au bureau, en marche jusqu'à décembre, puis une deuxième vague de 

janvier à juin. Tous les Boston Pizza de Airdrie jusqu'au Nord de la province 

participent; nous recevons 5% par facture, avant taxe mais incluant l'alcool. La 

facture de Healthy Hunger peut aussi être utilisée lorsque nous commandons chez 

Boston Pizza. 

 
c. Festival du livre de novembre – Deana Gosselin/Lynne Bentz 

Les livres seront reçus le vendredi 2 novembres, mis en place lundi le 5. La vente 

aura lieu le jeudi 8 novembre en journée et en soirée pendant les rencontres PÉE. 



Il y aura un moment en journée réservée pour les parents de Bobino Bobinette.  

Il faut voir avec Mme Dion à quel moment l’attribution des prix aux élèves sera faite; 

la foire devrait pouvoir être démontée le vendredi (journée pédagogique). 

 

d. Healthy Hunger – Andréa Hansen 

Nouvelle proposition de la direction – Les moniteurs du dîner seront en charge de la 
distribution aux classes. 
La classe de Mme Diane viendra au bureau à 12h10 pour faire le tri et la distribution 
dans les classes pour le mois d’octobre. 
Les repas d’extra sont attribués aux élèves qui en ont besoin selon une liste utilisée 
en rotation. 

 
e. Growing Smiles – France Dugré 

Bon de commande envoyé aux familles. La livraison aura lieu le 4 décembre, 3 jours 

seront alloués pour que les familles viennent ramasser. 

Le formulaire en couleur est disponible sur la page Facebook de la Société des 

parents. 

 

5. Rapport de la présidente – Joanne Lavallée-Chabot 

a. Les signataires pour le compte de banque ont été changés.  

Deux membres de l’exécutif doivent signer les chèques. 

b. Charités possibles pour le don de 1000$ (décembre) 

Le don de charité (1000$ du compte casino) est habituellement fait à l’occasion des 

fêtes.   Les années précédentes le don a été fait à la Société de Saint-Paul (2016), 

l’hôpital Stollery (2017).  Le choix de l’organisme sera fait à la réunion de novembre. 

- La société St-Vincent-de-Paul voudrait savoir si nous referons la collecte par 

classe comme les années précédentes. 

-  Nos élèves ont été inspirés par leur visite au WE-Day et en sont à mettre en 

place des actions. Peut-être pouvons-nous leur offrir notre support en alignant 

notre don avec leurs actions. 

 
6. Rapport de Bobino-Bobinette – Roxane Picard 

Il n’y a plus de personne liaison sur le comité de la pré-maternelle. Les secrétaires des 

deux comités (Gabrielle Boettcher et Roxane Picard) se communiqueront les 



informations importantes entre les réunions. Ce mois-ci, la collecte de fonds colibri se 

termine le 23 octobre. La collecte de fond des saucisses Mundare est en cours. 

 
7. Correspondance 

Rien 
 

8. Divers 

a. Facebook 

Roxane Picard tente de garder la page plus active. Merci de faire des invitations à vos 

amis Facebook pour augmenter la visibilité de la page. 

b. T-Shirts de maternelle. 

La commande sera à repréparer au mois de mai 2020, pour la distribution de Septembre 
2020. 
Peut-être voudrions-nous retarder la distribution en octobre, il y a beaucoup de va-et-
viens dans les élèves de maternelles en Septembre. 

 
c. Réparation terrain de jeux / responsable 

Derek viendra cette semaine pour réparations (jeudi ou vendredi). Il faudra lui 

demander si la toile d’araignée a une limite de poids vu l’utilisation qu’en font les élèves. 

Jason Dubé-Lockhart est le nouveau responsable du terrain de jeu. 

 

d. Terrain de basketball? 

 
Il serait possible de construire un terrain de basket, entre la stationnement et l'école. Le 

projet est très gros – il faudrait sonder les enfants sur leur intérêt. Shanelle Dion mettra 

un sondage en place. 

 

Ajout – idées de collecte de fonds. 

Purdy – retour de 40%, commande minimum 1000$ (3 possibilité : Noël, Pâques, 

longueur d'année) 

Booster juice – une carte à 5.50 donne un profit de 1,25$ 

In-Dey-go (school to veggie basket) Sustainable, locally growned. Très canadiens, 

peu d'intérêts pour les immigrants? 

Fourniture scolaire 

Trouver une idée plus ciblée pour les hommes? 



Possibilité de faire English Bay, Mundare sausage à des moments différents de 

Bobino? 

Collecte de bouteilles  

Papier d'emballage 

Paint Nite a maintenant des évènements avec les enfants, devrait-on réessayer? 

Important de mettre l’emphase sur la possibilité de simplement faire un don. 

 

12. Levée de la réunion :  21h05 

 

 

 
 
 
 
 
_________________________   __________________________ 

Joanne Lavallée-Chabot    Roxane Picard 

Présidente      Secrétaire 

 


